
匝瑳市教育委員会平成２５年５月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第２委員会室 

１ 期  日 ５月２０日（月）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時４５分 

２ 出席委員 

委員長    川内 惠美子 

委 員    竹澤  実 

   委 員    熱田 とし子 

   委 員    阿部 一行 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 佐藤  和 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。 

風薫る５月の定例教育委員会を始めます。 

 先週は小学校の運動会、体育大会、東部５市体育大会を見てきました。小学校

の運動会の新１年生がとても印象に残っています。１位になろうと一生懸命走っ

ている児童、周りの観客や家族を気にしながら走っている児童、遅いけれども必

死で走っている児童、転んで泣きたいのを我慢して走っている児童、皆それぞれ

個性があり感動的でした。 

 また、体育大会では児童達が一流のアスリート張りの競技をして大会新や同記

録も出ました。また、校長先生の姿が印象に残っています。自校の生徒にカメラ

を向ける先生、大きな声で名前を呼んで応援する先生、がっかりして溜息を漏ら

す先生、どの校長先生も親のように慈愛に満ちて応援していました。全校児童の

名前や性格等よく知っているのだと思います。アットホームな雰囲気の小規模校

の良さを実感しました。 

 児童体力テストでは年々記録が低下しているようです。塾などの勉強に追われ

ゲームをする時間が多くなり外で遊ぶ環境が少ない等理由が挙げられます。 



 豊かな自然環境の中にある匝瑳市は体力を伸ばしつつ健全な心を育む教育に、

さらに取り組めたらいいと思います。 

 本日は議案事項が２案あります。 

 よろしくご審議お願いします。 

 

５ 前回会議録の承認（前、４月定例会分） 

                 川内 惠美子 委員長 

                 熱田 とし子 委員 

６ 議事録署名人選出（本、５月定例会分） 

                 川内 惠美子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館室長が４月１日から４月３０日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

竹澤委員長職務代理者 （図書館長から図書館利用者が減少傾向である報告を受

けて）図書館利用者の減少について分析の必要があるとのことですが、近隣に比

べ充実した図書館でありますので、近年読書離れが進んでいるそうですが、利用

者を増やす具体的な策を短期では難しいと思いますので長期的に改善策を練るこ

とも考えてみてはいかがか。 

図書館長 近隣図書館長会議で、減少理由について、少子化だけでない理由があ

るのではないかという見方もあった。各学校の図書室の整備状況を調べ、学校と

も連携して十分研究させていただきます。 

 

８ 議案事項 

  議案第 1号 匝瑳市学校医の委嘱変更について（案） 

  （学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

  議案第２号 匝瑳市育英資金奨学生の選考について（案） 

  （学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

 

 



９ その他 

   学校教育課長から６月の学校訪問の日程が提案され全員の了承を得た。 

   学校教育課長から生徒の事故報告ほか指導センターの報告があった。 

 

 


